

07 de Febrero de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | martes, 07 de febrero de 2006, 05:59

Portada  
En Portada  
Opinión  
Ciudad  
Provincia  
Deportes  
Toros  
Cultura  
Espectáculos  
Andalucía  
Nacional  
Internacional  
Economía  
Sociedad  
Motor  
Internet



el 65 por ciento de los estudiantes de bachillerato se decanta por los estudios universitarios

## Los alumnos que optan por la Universidad se triplican en 6 años

Casi 7.000 estudiantes de segundo de Bachillerato participan en unas jornadas de orientación organizadas por Educación y la UGR que tratan de que el paso de sistemas educativos sea "lo menos traumático posible"



AGENDA

Cartelera  
Misas y cultos  
Tiempo  
Programación



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El 65 por ciento de los estudiantes de segundo de Bachillerato que terminan sus estudios en el instituto se decanta por ser universitario mientras que sólo el 35 por ciento opta por enseñanzas superiores no universitarias, y esto pese a que el tejido productivo demanda cada vez más este último perfil de profesionales.

**pepe marín**  
ASESORAMIENTO. Alumnos de segundo de Bachillerato asistieron ayer a unas jornadas de orientación.

La cifra se ha triplicado en los seis últimos años, de hecho en 2000 sólo el 18 por ciento de los

estudiantes que terminaban el Bachillerato elegía seguir estudios universitarios.

"Los jóvenes tienen que saber que existen otras alternativas y que, además, son las de más demanda pero el hecho de que sigan entrando alumnos a la Universidad hace que nuestra enseñanza superior se vaya consolidando", explicó la delegada provincial de Educación, Carmen García Raya, que participó en las sextas jornadas de orientación para alumnos de segundo de Bachillerato.

Cerca de 7.000 alumnos se dieron cita ayer en la Facultad de Ciencias para asistir a las jornadas con las que se intenta ayudar a los jóvenes a elegir su futuro profesional. El decano de la Facultad de Ciencias, Enrique Hita, que asistió a la presentación de las jornadas les instó a asumir el compromiso social que lleva implícito el ser universitario. "Sois unos privilegiados por poder acceder a esta formación pero también se os va a exigir que seáis personas con un fuerte compromiso social", dijo el decano de Ciencias.

El vicerrector de Estudiantes, Rafael Díaz de la Guardia, fue el encargado de situar a los alumnos en la nueva institución a la que accederán el próximo curso: "Nuestra Universidad es de las más demandadas de España, cada año recibe cerca de 11.000 nuevos estudiantes y durante tres años ha sido la que ha recibido mayor número de premios nacionales por sus expedientes", relató el vicerrector.

Las jornadas se desarrollarán en 21 sesiones en todas las cabeceras de comarca y pretenden evitar que los alumnos elijan opciones equivocadas tras terminar sus estudios en el instituto. Además, durante todo el curso, los alumnos disponen de un equipo de 114 psicólogos y pedagogos repartidos en los centros educativos de toda la provincia que les ofrecen toda la información sobre las distintas salidas laborales.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM  
Powered by CROSS MEDIA